

Niederschrift

über die 6. öffentliche Sitzung
des Ortsbeirates Jungfernkopf
am **Donnerstag, 31. März 2022, 19:00 Uhr**
im Bürgerhaus Jungfernkopf, Kassel

3. Mai 2022

1 von 3

Anwesende:

Mitglieder

Christian Unverzagt, Ortsvorsteher, SPD
Dorothee Köpp, Stellvertretende Ortsvorsteherin, B90/Grüne
Lutz Getzschmann, Mitglied, DIE LINKE
Natalie Paschenko, Mitglied, CDU
Matthias Risch, Mitglied, CDU
Dr. Günther Schnell, Mitglied, SPD

Teilnehmer/-innen mit beratender Stimme

Gerhard Illgen, Vertreter des Seniorenbeirates

Schriftführung

Stefanie Kreyer

Entschuldigt:

Dr. Andreas Nodoushani, Mitglied, CDU
Anne Schäfer, Mitglied, B90/Grüne
Markus Schommer, Mitglied, SPD
Eva Koch, Stadtverordnete im Stadtteil, B90/Grüne
Daniel Stein, Stadtverordneter im Stadtteil, B90/Grüne

Weitere Teilnehmer/-innen

Janne Steinkamp, Uni Kassel
Ariane Nehrmann, Uni Kassel

Der Ortsvorsteher, Herr Christian Unverzagt, eröffnet die Sitzung um 19:00 Uhr. Es wurde die ordnungsgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit festgestellt. Gegen die Niederschrift der letzten Sitzung vom 27.01.2022 werden keine Einwände erhoben.

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Bürgerfragestunde statt.

Tagesordnung:

2 von 3

1. Gendersensibles Planen und Bauen am Jungfernkopf
2. Vorstellung Bündnis Sozialverträgliche Mobilitätswende
3. Müllbehälter Wegmannstraße
4. Mitteilungen

1. Gendersensibles Planen und Bauen am Jungfernkopf

Frau Steinkamp und Frau Nehrmann berichten ausführlich über das Projekt der Uni Kassel im Rahmen ihrer Masterarbeit. Der Ortsbeirat begrüßt und würdigt das Projekt, das mehrere Stadtteile Kassels ausführlich unter dem Gesichtspunkt der Gerechtigkeit der Teilhabe aller gesellschaftlichen Gruppen und Geschlechter im Öffentlichen Raum darstellt und wird in seiner weiteren Arbeit von der Analyse des Projekts profitieren und versuchen, die im Projekt gemachten Vorschläge umzusetzen.

2. Vorstellung Bündnis Sozialverträgliche Mobilitätswende

Herr Riesch berichtet über das Bündnis sozialverträgliche Mobilitätswende, das von Gewerkschaften und Sozialverbänden erstellt wurde und greift einzelne Aspekte genauer auf.

3. Müllbehälter Wegmannstraße

Es steht zur Abstimmung ein Antrag der CDU:

Der Ortsbeirat beantragt, neben den Bänken entlang der Wegmannstraße im Bereich zwischen „Kornblumenweg“ und „Am Gelingen“ Mülleimer zu installieren.

Begründung:

Die Bänke werden regelmäßig, auch von größeren Gruppen, bis in die Nacht hinein genutzt und am Morgen finden sich entlang der Bänke Flaschen, Dosen und Essenskartons. Auch wenn selbstverständlich dieser Müll grundsätzlich von den Nutzern der Bänke zu entsorgen wäre, ist dem tatsächlichen Verhalten Rechnung zu tragen, um zu vermeiden, dass die entsprechenden Bereiche „vermüllen“, und es sind Mülleimer mit ausreichendem Fassungsvermögen und ausreichenden Öffnungen aufzustellen. Diese sind von den Stadtreinigern regelmäßig zu leeren.

Abstimmung: Einstimmig angenommen.

4. Mitteilungen

- Blitzer Protokolle
- Brief über die Ablehnung des Stelenprojekts ist ein Irrtum
- Grundstücksquerung Am Rande

Ende der Sitzung um 21:45 Uhr, die **nächste** Sitzung findet voraussichtlich am 28.04.2022 statt.

Christian Unverzagt
Ortsvorsteher

Stefanie Kreyer
Schriftführerin